

ATHLÉTISME/BOURGES ■ 250 athlètes au Trophée Pierre-Milliard

La meilleure performance à Laura Cortes



FÊTE. Beaucoup d'enthousiasme, samedi, au stade Alfred-Depège pour le Trophée Pierre-Milliard. PHOTO EDJEKOUANE

Très belle participation pour la première compétition sur piste de la saison puisque 250 athlètes ont pris part à ce Trophée Pierre-Milliard organisé par l'US Berry, dont 133 jeunes éveils athlétiques et poussins.

L'US Berry était très fortement représentée dans toutes les catégories et a même été la seule à ali-

gner des relais (1 benjamins, 1 benjamines, 2 minimes filles et 1 minimes garçons).

Laura Cortes réalisa la perf la mieux cotée avec 13" 63 sur 100 mètres et se vit remettre le trophée offert par Jean-Claude Milliard, fils de Pierre Milliard en l'honneur duquel l'US Berry avait organisé cette journée.

Rappelons que Pierre

Milliard était entré à l'USB en 1933. Spécialiste du lancer du disque et du poids, il cumula les fonctions au début des années 50 : membre du bureau de la Ligue du Centre, vice président de l'USB. De 1951 à 53 (au moins) il fut secrétaire-trésorier à l'USB athlétisme puis secrétaire de 64 à 71. De 72 à 76, année de son décès, il s'oc-

cupa de la trésorerie. Très actif sur le terrain par ses rôles de juge-arbitre fédéral, chef chronométreur et starter fédéral, il fut récompensé en 1972 par la médaille de la FFA, devenant en 1973, vice président du comité du Cher après avoir chroniqué dans la presse locale « Sur la cendrée en noir et vert » qui informait de la vie et des résultats du club. ■